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Fensterfolie / Window foil
Mit der Fensterfolie verwandelst du dein Fenster im Nu in ein bunt leuchtendes Kunstwerk. Die
Folie hält wie von Zauberhand ganz von allein am Glas und kann immer wieder abgezogen und neu
positioniert  werden.  Wie  gemacht  für  kleine  Bastler  und  Unentschlossene!  Ob  geschnitten,
geplottet oder für tolle Farbeffekte übereinander geklebt –  die Fensterfolie strahlt  immer und
taucht dein Zuhause in zauberhaft buntes Licht. / With the window foil, you can transform your window
into a brightly coloured artwork in an instant. The foil sticks to the glass as if by magic and can be removed
and repositioned again and again. Perfect for little hobbyists and the indecisive! Whether cut, plotted or stuck
on top of each other for great colour effects – the window foil always shines and bathes your home in magical,
colourful light.

Make your Windows ROARRR: Löwe und Faultier warten nur darauf bei dir im Fenster abzuhängen
und deinen Ausblick etwas bunter zu machen. Also ran a die Schere und rein ins Bastelabenteuer. /
Make your windows ROARRR: Lion and sloth are just waiting to hang in your window and make your view a
little more colourful. So grab your scissors and get started on your crafting adventure.

Was du brauchst / What you need:

folia Bastelvorlage / cutting sheet
folia Fensterfolie / window foil
folia Bastelschere / craft scissors

Bastelvorlage / Cutting sheet

So wird gebastelt: / how to do it:

Drucke die Bastelvorlage aus und schneide die Vorlagen aus. Achtung das Faultier ist auf1.
Bastelvorlage #2 und #3 aufgeteilt und muss an der gestrichelten Linie, zum Beispiel mit
Washitape, zusammengeklebt werden. / Print out the craft template and cut out the templates.
Please note that the sloth is divided into templates #2 and #3 and must be glued together along the
dotted line, for example with washi tape.
Schneide die Teile aus der Fensterfolie in der passenden Farbe und in der entsprechenden2.
Anzahl aus. / Cut out the parts from the window film in the appropriate colour and number.
Jetzt gehts auch schon ans Fenster. Streiche die Folie einfach auf das Glas, sie haftet ganz3.
von alleine. Luftbläschen lassen sich auch im Nachhinein ganz einfach mit dem Finger
ausstreichen. Wenn du dich verklebt hast kannst du die Folie einfach abziehen und neu
positionieren. / Now it’s time for the window. Simply apply the film to the glass, it will adhere all
by itself. Air bubbles can also be easily removed afterwards with a finger. If you have positioned
something in the wrong spot, you can simply peel off the foil and reposition it.
Für den Löwen klebst du als erstes den Löwenkopf a die gewünschte Position. Platziere4.
dann Nase, Ohren und Bäckchen in die dafür vorgesehenen Aussparungen. Die restlichen
Teile kannst du einfach über den gelben Kopf kleben und den Farbmix bestaunen. / For the
lion, start by gluing the lion’s head in the desired position. Then place the nose, ears and cheeks in
the recesses provided. You can simply glue the remaining parts over the yellow head and marvel at
the mix of colours.
Die Löwenmähne klebst du rund um den Kopf. Damit ein schöner Kreis entsteht müssen5.
manche Strähnen gekürzt werden. Klebe dazu die Strähne von außen Richtung Kopf und
schneide dann etwa entlang der Kopfform mit einer Schere ab. So schön frisiert strahlt

https://blog.folia.de/fensterfolie-window-foil/
https://www.amazon.de/folia-776-Bastelschere-filigranen-Schneiden/dp/B08WWHGGNL/ref=sr_1_5?__mk_de_DE=%C3%85M%C3%85%C5%BD%C3%95%C3%91&crid=INAI36TJKSA4&dib=eyJ2IjoiMSJ9.bCPS45CtJtdVtmAXKBaP60-2dhw9YV9shVMP-X32fA0qfqsB_z9JTYrVNVKOpVxPlTyYlSrLTXXfYj9RsgsWyb8gXUD9mOxelod5dQcPxPMJYMevrxMb8YJiY2Xx5u2QhLUM4GfKXB7EH0uT0VMUJ0VX-7wqmXz-xENl9-AKyv7qX1GFcUzMOa8gcYvPjT5cqNxKUNBXJTXPjA-msXjmSpv55QqWQaMXU3LQbdns4keuE7ysoQ9Pn7bIKcO6JsbP6dR7syADGnmQSNOtj279WJ_BUGU4NQZ_UpPwkBl2Jos.jD2oL3x0d1XZ9tzBw2Oxr5GbfXuHsEsytTAeaTejVDg&dib_tag=se&keywords=bastelschere+folia&qid=1728911989&sprefix=bastelscher+folia%2Caps%2C79&sr=8-5
https://blog.folia.de/wp-content/uploads/PDFs/Roarrrsome-Window-Bastelvorlage.pdf
https://blog.folia.de
https://folia.de


Seite 2 von 2
Erstellt: 25. November 2025

© Copyright Folia® - Max Bringmann KG - www.folia.de

der Löwe umso mehr. / Glue the lion’s mane around the head. To create a beautiful circle, some
strands need to be shortened. To do this, glue the strand from the outside towards the head and
then cut along the shape of the head with scissors. The lion shines all the more beautifully styled
like this.
Auch beim Faultier startest du mit dem Körper. Setze dann die pinken Streifen in die6.
entsprechenden Lücken im ein. Die Buchstaben auf der Bastelvorlage helfen dir bei der
Orientierung. Ergänze dann noch Augen, Nase und Co. – fertig ist dein süßes Faultier. /
Also start with the body of the sloth. Then place the pink strips in the matching gaps. The letters on
the crafting template will guide you. Then add the eyes, nose and other details – your cute sloth is
finished.
Positioniere den Ast so wie es dir am Besten gefällt und ergänze dann die Blätter mit Stiel.7.
TIPP: wenn du einen noch dichteren Dschungel möchtest kannst du natürlich noch weitere
Äste und Blätter ergänzen. / Position the branch the way you like it best and then add the leaves
with stems. TIP: if you want an even denser jungle, you can of course add more branches and
leaves.
Genieße deinen kunterbunten Roarrrsome Ausblick. / Enjoy your colourful roarrrsome view.8.

Zeige uns dein Roarrrrsome Fenster auf Instagram und Tagge uns mit #foliadiy und @folia_diy! /
Show us your roarrrsome windows on Instagram and tag us with #foliadiy and @folia_diy!
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